



25 de Junio de 2020

La Comisión de Seguimiento del Centro de Demostración Agraria de Purias celebra su segunda reunión

A punto de cumplirse un año del acuerdo por el que se otorgó el uso demanial del CDA Purias a la Fundación Alimentos del Mediterráneo, se trataron diversos puntos de interés.

El pasado 25 de febrero de 2020 se llevó a cabo la segunda asamblea de la Comisión de Seguimiento del CDA Purias, en la que se trataron los siguientes puntos:

- Proyectos de transferencia tecnológica implantados actualmente. Datos y seguimiento de los mismos. Conclusiones de los realizados
- 2. Futuros proyectos de transferencia tecnológica para el año 2020.
- 3. Proveedores y cambio de suministros.
- 4. Próxima convocatoria.
- 5. Ruegos y preguntas.

Por parte de la Fundación Alimentos del Mediterráneo se presenta una memoria con los Proyectos realizados o en marcha hasta la fecha a falta de unas conclusiones finales.

Entre los proyectos realizados se encuentran estudios sobre adaptación de nuevas variedades de Brásicas en el Guadalentín, comportamiento de nuevas variedades de brócoli y comparativa entre variedades de alcachofa híbrida de semilla frente a las tradicionales.

Se plantean el tema de la realización de algún proyecto de plantas aromáticas, que está teniendo gran aceptación actualmente, como tema de demostración para productores y futuros cooperativistas.

Por parte de la Fundación Alimer se informa que se han realizado las obras de mantenimiento y subsanación de las deficiencias que tenían las instalaciones, que pasarán a su cargo. Se ha modificado la titularidad de los suministros que pasarán a su nombre, aportarán certificados para que conste. Se ha dotado de un trabajador a tiempo total en la Finca para el mantenimiento del CDA.

Por parte del Servicio de Formación y Transferencia Tecnológica se muestran los logos corporativos que se van a utilizar y se han aprobado para cada CDA. Se propone la divulgación de los resultados e Informes Intermedios y Finales en las web del servicio y en la de cada CDA.

Actualidad Informativa



Se fija una nueva reunión de la Comisión de Seguimiento para el segundo semestre del año 2020.